
【 ア ン ケ ー ト 】 

 

                 平成２８年 ９ 月 ２５ 日 

◇ 本日の感想をお書き下さい。 

○ 大変お世話になりました。丁寧にご指導いただいて、勉強になりましたし、自信がつきました。

また、普段なかなか会えない女性の方々ともお話できて、楽しい楽しい時間となりました。また

よろしくお願いいたします。 

○ 免許を取ってなかなか腰が上がらず、バイクに乗れなくなりました。本日の講習会で少し乗れそ

うな気がしてきました。ありがとうございました。                                                              

○ 今日は初参加で、（女性限定コース）朝から緊張で不安でしたが先生方の分かりやすい指導で、だ

んだん緊張がほぐれて楽しく練習することがきできました。自動車学校以来の一本橋、急制動が

体験でき初心に戻ることができました。これからも安全運転で楽しいバイクライフを送りたいと

思います。本日はありがとうございました。また参加したいです。 

○ 先生皆さん優しくご指導して下さいました。分からないことは、ピンポイントで個別に教えて下

さり、不安解消にもつながりました。これからも安全にかつ楽しくバイクに乗りたいので、また

機会があれば参加したいと思います。ありがとうございました。                                      

○ 基礎から学ぶことができ、大変良かった。今後のツーリングに活用していきたい。 

  女性クラスがあると聞いて参加しましたが、一般クラスに比較し、体力や技術面を考慮した、丁

寧な講習で、無事についていくことができ、最後まで楽しく学ことができ、身になる内容でした。

今後も機会があれば、ぜひ参加したいです。 

○ 今回は低速バランスの苦手意識をなくそうと思って参加しました。はじめは不安いっぱいでしたが、

徐々にその不安も消えてきたのを感じました。まだまだ足りない技術を習得できるように、また参

加したいと思います。ありがとうございました。                                                                                                                                                        

○ いきなり、ブレーキングで転倒して、「心」のブレーキがかかりました。疲れました。次回はもう

少し頑張ります。ありがとうございました。 

○ 免許センターでの参加は初めてでした。コーナーの曲がり方がとても勉強になりました。また、

参加させていただきたいと思います。ありがとうございました。 

○ 楽しく走れました。 

○ 交通に関してすごくためになり勉強になりました。バランス感覚や基礎知識も学び、皆様の素敵

な笑顔もたえず、気持ちよかったです。また、参加させていただきます。 

○ 初めてでしたが、和気あいあいな雰囲気が良かったです。 

○ 無理せず、安全にバイクを運転する感じがあって雰囲気が良かったです。公道では、体験できな

い体験ができました。 

○ 指導員の方の考え方や教え方も含めて非常に勉強になりました。運転技能の方も思い切って走れ

るので自分のバイクの特性、技量を知るのに良い機会 であると思いました。 

○ 一本橋練習しないとネ！スピードだけではタイムが出ない。また参加してタイムを縮めます。（一

本橋は＋７秒）。ABSの作動とバンクの限界を知った。公道で試せないしネ。早く今のタイヤ使い

切って、グリップの良いタイヤでタイムトライアルしたい。先月納車の車両で、まずまずでしょ

（笑） 



○ 雨と晴れの２面で学べて良かった。次回は３から２へ上がれるよう頑張りたい。 

○ 長時間にわたって充分な走行練習が出来た。自分の欠点が分かる練習内容だった。１日を楽しく

過ごせました。 

○ 低速域での取り扱いのコツがわかったのでためになった。今乗っている車両の、自分の技量に応

じた限界を試す機会を与えていただいて感謝します。 

○ 雨が序盤で降らなくなったのでよかった。久しぶりの参加だったので体が筋肉痛の予感がします。

日々意識してればならないのかなと思います。 

○ 今回は雨が降って路面がぬれてたのでブレーキに特に気を使いました。指導を受けて日頃の体勢

がどのようなものか解り勉強になりました。交通安全に生かしたいと思います。 

○ 雨の降る中、とても練習になった。 

○ 本当にありがとうございました。 

○ 今日は体調が良くなく、さらに雨という悪コンディションで練習ができました。速度をおさえる

練習ができた。 

○ 今回のようなクラス分けがとても良かったです。 

○ 悪天候で始まった練習でしたが、大変練習になりました。ありがとうございました。普段意識せ

ずに適当に乗っているのが良く分かりました。今後はより安全に楽しく乗れる様にもっと技術を

意識を向上せていこうと再確認しました。 

○ 雨の中の走行方法など雨でしかできないことを教えてもらい今後の走行のためになりました。 

○ 路面がぬれている時、路面がかわいている時の走りの違いが分かって良かった。 

○ ドライ、ウエット、どちらも体験できてとてもいい経験になりました。また参加したいと思いま

した。 

○ 特練が終わり久しぶりのグットライダーでした。約１ヵ月ぶりにガンガン乗りましたが、うまく

乗れることができて良かったです。ありがとうございました。 

○ 雨という不安定なコンディションの中、雨中でのブレーキ、アクセルワーク等の技術向上に少し

でもできたかなとおもうので、今後も大会に向け頑張って行きたい。 

○ 今回二回目のグットライダーミーティングで、今日は一本橋でのアクセルの開けすぎとスラロー

ムのアクセルワークを中心に挑みました。一本橋ではアクセルの開けすぎに気をつけながら、２

０秒台を多々出すことができ、良かったです。スラロームでは自身初のベストなタイムが出たの

で、次にいかしていきたいです。 

○ 今日は、初めは雨が降っていたのでちょっと恐怖があったんですけど、晴れてからは怖さもなく

なり調子もよくなったので嬉しかったです。また来たいです。 

◇ その他                       

○ ＨＰだけではなくもっとＰＲしてもよいのでは？と思いました。もっと多くの方に経験して欲し

いと思いました。 

○ 回数をぜひ増やしていただきたいです。 

○ ありがとうございました 

○ 低速のコースが練習用にあれば良いと思いました。 

秋～冬にかけて、グットライダーミーティングを増やしてほしい。 

○（冬）もっと回数を！！お願いします。 

 


